



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha visitado el transcurso de las obras de reforma y ampliación del Centro de Mayores de la barriada de Puente del Río. Unas obras que, como ha destacado el primer edil "avanzan a un ritmo muy bueno" y que darán como resultado un nuevo salón con una superficie aproximada de 200 metros cuadrados, "completamente acondicionado y climatizado". Asimismo, este nuevo espacio contará con dos nuevos aseos accesibles para personas con movilidad reducida, eliminando todas las barreras arquitectónicas "para garantizar la total accesibilidad de este local social a nuestros mayores y a quienes lo visiten".

El primer edil ha subrayado que "son unas obras muy importantes para este centro y para Puente de Río, unas actuaciones que se venían reclamando desde hace muchísimo tiempo y que los mayores de esta magnífica barriada merecen". Como ha explicado Cortés, "actualmente se han terminado los trabajos de impermeabilización de la cubierta y se está realizando la prueba de estanqueidad para garantizar que no existan filtraciones de agua". Como le ha trasladado el responsable de la empresa encargada de la ejecución del proyecto, "se están ejecutando los dobles cerramientos de ladrillo necesarios para el adecuado aislamiento acústico y térmico del local, y también se están ejecutando las particiones de las diferentes estancias y la colocación de premarcos de puertas y ventanas".

Este proyecto de reforma de este edificio municipal, cofinanciado entre la Diputación Provincial y fondos municipales, está movilizando una cantidad cercana a los 300.000 euros, destinados a la demolición de parte de la edificación existente y la construcción de un nuevo local habitable. El alcalde ha estado acompañado en esta visita por concejales del equipo de Gobierno; por la presidenta del Club de Mayores de Puente del Río, Amalia Sánchez, y otros miembros de la junta directiva; así como por el representante de la empresa encargada de la ejecución de este proyecto.

Adra, 21 de agosto de 2023